



La investigadora Victoria Mateos, entre los investigadores más influyentes del mundo

María Victoria Mateos, investigadora de la Universidad de Salamanca y del instituto IBSAL figura entre los 109 investigadores españoles más influyentes del mundo, según el listado que ha publicado la empresa Clarivate Analytics, especializada en el análisis de datos científicos y académicos. Un total de 6.000 investigadores forman parte de este exclusivo listado en el que Estados Unidos acapara el mayor número de científicos destacados por ser los más citados a nivel investigador. | R.D.L.